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El PP denuncia el "olvido" de la Junta con la variante de Las Angosturas

Según los populares, durante 2018 tampoco se intervendrá en este tramo de la A-333
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El 
PP ha vuelto a poner de manifiesto el olvido al que el 
gobierno de la Junta tiene sumido a Priego en materia 
de carreteras, poniendo como un claro ejemplo de esta 
situación la variante de la A-333 a su paso por Las 
Angosturas, “sobre la que no se actuará en 2018”.

Así lo indicaba ayer en rueda de prensa la diputada 
autonómica del Partido Popular de Córdoba, María de 
la O Redondo, haciendo alusión a la respuesta ofrecida 
por el Consejero tras la última pregunta formulada al 
respecto sobre la variante en la comisión de Fomento y 
Vivienda, en la que, según Redondo, Felipe López 

indicaba que dicha actuación, “no se faseará, como en un principio se había barajado, pero sí se está 
estudiando la posibilidad de acondicionar el tramo actual mejorando las condiciones de circulación y de 
seguridad”.
Según la parlamentaria popular, que estuvo acompañada en su comparecencia ante los medios por la 
presidenta del PP de Priego, Cristina Casanueva, “se está buscando una justificación del por qué no se 
acomete dicha actuación”, haciendo referencia a la “desazón” que está generando esta demanda, con más de 
tres décadas de historia, “y que no se atiende, pese a aprobarse una Proposición No de Ley relativa a la 
inclusión de la variante de Las Angosturas en el Plan de Infraestructuras para la Sostenibilidad del 
Transporte en Andalucía (PISTA 2020), así como la presentación de numerosas mociones”.
Por su parte, Casanueva ponía de relieve falta de transparencia en la que está incurriendo el alcalde, José 
Manuel Mármol, “al incumplir un acuerdo plenario en el que se planteaba la creación de una mesa de trabajo 
con todos los grupos políticos, incluidos Ciudadanos e Izquierda Unida, asociaciones y colectivos; una 
reunión con el Consejero; e igualmente solicitar un nuevo acceso al polígono de La Vega, desde la variante, 
que ahora mismo no lo contempla”.
Según Casanueva, “ante la pasividad y oscurantismo del actual equipo de gobierno sobre este tema, el PP ha 
seguido trabajando en paralelo, tanto desde el grupo local como a nivel parlamentario”, demandando a la 
Junta que dé prioridad a esta actuación, “ya que las empresas de Priego está perdiendo competitividad y nos 
están dejando aislados con el tema de las carreteras”.
Por último, la presidenta del PP prieguense agradecía el trabajo que María de la O Redondo ha venido 
realizando sobre este proyecto, incidiendo en que si no se actúa de manera urgente, el tráfico que circula por 
la A-333 irá disminuyendo paulatinamente, “por el abandono que está teniendo y por no haber invertido en 
ella”.


